

Reconocimiento de la Concejalía de Deportes a Javier Pérez

El pasado día 3 de noviembre de 2009, en el Gimnasio "FITNESS DÉJAVY", de Mengíbar, y sobre las 20:30 horas, el Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Mengíbar, Francisco Martos, hizo entrega de una placa de reconocimiento a Javier Pérez García, con motivo de su reciente victoria en el Campeonato de España de Culturismo "Wabba" considerada como el evento más importante del año, valedero para el clasificatorio del campeonato del mundo. Asimismo decir que Javier Pérez García, ha quedado también campeón de su categoría y cuarto del Campeonato Senior de la Copa de Andalucía de Culturismo, celebrada el pasado día 31 de octubre en Archidona (Málaga).

Felicitaciones desde aquí a este campeón que seguramente cosechará muchos más éxitos en su carrera deportiva.

Os dejo unas fotos del campeonato, que me ha cedido Javier, y unas fotos de la entrega de la placa, por parte de Francisco Martos. Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Mengíbar.

FOTOS